

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang diperoleh langsung dilapangan maka dapat di simpulkan bahwa :

1. Karakteristik demografi wanita pengrajin tenun ulos yang berada di desa Rimbun Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang bedagai dilihat dari segi usia responden memiliki usia produktif yaitu 15 -65 tahun dan jika di lihat dari tingkat pendidikan wanita pengrajin tenun ulos yang sudah berumah tangga tergolong rendah yaitu dari tidak taman sekolah dasar (SD). Jumlah tangguan keluarga wanita pengrajin tenun ulos rata rata 3-4 jiwa dan yang paling banyak 5-6 jiwa. Dan pendapatan suami dari wanita pengrajin tenun ulos perbulannya rata rata rendah yaitu dari Rp 1.000.000 – 1.500.000 dan pendaptan paling besar perbulannya mencapai Rp 2.100.000 – 2.500.000. Pendapatan wanita dari hasil bekerja sebagai pengrajin tenun ulos adalah Rp 1.000.000 – 1.300.000 dan yang paling kecil Rp 500.000 – 900.000, serta curahan waktu yang diluankan dalam bekerja rata rata 5 jam dan curahan waktu kerja paling lama adalah 7 jam.
2. Kontribusi pendapatan wanita pengrajin tenun ulos terhadap pendaptan keluarga yang dimaksud dengan pendapatan keluarga adalah penjumlahan dari seluruh penghasilan suami yang bekerja selama sebulan dan penghasilan wanita dari bekerja sebagai pengrajin tenun ulos dan setelah penjumlahan pendapatan keluarga maka dapat

di hitung berapa besar kontribusi pendapatan isteri terhadap pendapatan keluarga dari perhitungan peneliti dapat diketahui masih terdapat kontribusi kecil yaitu dibawah interval <50% sebanyak 41 responden dan kontribusi sedang yaitu interval 50% sebanyak 4 orang dan kontribusi besar dengan interval >50% sebanyak 7 orang. namun dengan pendapatan wanita pengrajin tenun ulos sangat berpengaruh terhadap keluarganya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, beberapa saran yang dapat penulis berikan adalah :

1. Disarankan kepada wanita pengrajin tenun ulos yang ada Di Desa Rimbun Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai untuk lebih giat dalam bekerja agar dapat menaikkan pendapatannya sehingga memberikan kontribusi yang besar bagi keluarganya.
2. Kepada pemerintah setempat diharapkan dapat mendukung dan memberdayakan kain tenun ulos yang ada Di Desa Rimbun Kecamatan sipispis agar lebih dikenal luas dengan begitu akan semakin banyak peminatnya sehingga meningkatkan kesejahteraan rakyatnya.
3. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan untuk meneliti perbedaan kontribusi tenaga kerja wanita pengrajin ulos dengan wanita yang bekerja dalam bidang lain Di Desa Rimbun Kecamatan Sipis